



EL HERALDO

de Chihuahua

Viernes

31

Agosto de 2018

Paquita Ramos de Vázquez / Presidenta y Directora General • Javier H. Contreras O. / Director

AÑO XCI No. 32614

\$10.00



INAUGURAN FLAMANTE EDIFICIO

Banco de Alimentos de Cáritas, el más grande de México

Tiene capacidad para mil 500 toneladas de comestibles al mes; beneficiará a 23 mil familias vulnerables en la entidad

ANTONIO GARFIO/
El Heraldo de Chihuahua

El Banco Regional de Alimentos de Cáritas es el más grande del país y tiene la capacidad de erradicar el déficit alimentario en Chihuahua", declaró el gobernador del estado, Javier Corral Jurado, en la inauguración del banco alimenticio con capacidad para mil 500 toneladas de alimentos al mes, que equivalen a dos millones de comidas completas para una persona adulta.

El edificio se sitúa al sur de la capital, ocupando un terreno de dos hectáreas, el cual fue realizado gracias a una inversión superior a los 37 millones de pesos, el cual beneficiará a más de 23 mil familias chihuahuenses que viven en estado de vulnerabilidad. **Pág. 5A**



Acompañado de directivos Fechac y del Banco de Alimentos de México, el gobernador Javier Corral develó la placa inaugural del nuevo edificio del Banco Regional de Alimentos de Cáritas, ubicado cerca de la Central de Abastos y la Deportiva Sur. Foto DANIEL ACOSTA



¿Dónde están?

Madres, esposas y demás familiares de personas desaparecidas, provenientes de varias poblaciones del estado, marcharon ayer para reprochar que las autoridades "nada han hecho para encontrarlas", asegurando que en Chihuahua existen 2 mil 400 casos de víctimas de desapariciones forzadas. **Pág. 4A**

RÁFAGAS

- ¿Y el delegado de Pasaportes?
- El primero de cambios de Corral
- Compadre incómodo al PRI

Pág. 14A

POR \$10 MILLONES

DENUNCIA PENAL POR PECULADO CONTRA ALCALDE DE AHUMADA

Acusan también a su suplente, a la tesorera, al síndico y otros funcionarios **Pág. 5A**

AMBIENTALISTAS

PROHÍBEN LOS DIPUTADOS USAR POPOTES DE PLÁSTICO

Establecimientos deberán reemplazarlos por materiales biodegradables **Pág. 12A**



El procedimiento de selección de Gema Guadalupe Chávez fue encabezado por nueve especialistas designados por el Congreso y el Gobierno del Estado.

DESIGNADA POR EL CONGRESO

Será Gema Chávez la fiscal anticorrupción

Con 26 votos se llevó de calle a las otras dos integrantes de la terna

RICARDO HOLGUÍN/
El Heraldo de Chihuahua

Jupe Chávez Durán para ser la próxima titular de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción, luego de que se conchieran todas las etapas del procedimiento de selección. **Pág. XA**

EN LA SECRETARÍA DE SALUD

Transitó Ávila del "me dejé llevar", a la "pendejeada"

Primer funcionario de Corral en salir del gabinete tras 22 meses en el cargo

DAVID PIÑÓN BALDERRAMA/
El Heraldo de Chihuahua

El exsecretario de Salud Estatal, Ernesto Ávila Valdez, transitó del cuadro el titular cobró un bono indebido apenas con 3 meses en el cargo, a la "pendejeada" a una diputada en una reunión con el Congreso del Estado, profirió por un funcionario subordinado al médico militar, quien toleró y justificó la conducta.

La gestión del especialista en anestesiología tuvo sus fechas críticas en los 22 meses que duró en el cargo, antes de convertirse en el primer cambio meramente administrativo del equipo del gobernador Javier Corral, pues los anteriores colaboradores que se habían retirado, lo hacían para emprender nuevos proyectos relacionados políticamente con la administración estatal. **Pág. 6A**



Nuevo titular

El doctor Jesús Enrique Grajeda, rector de la UACh, fue designado secretario de Salud. **Pág. 5A**

A FALTA DE PASANTES

HAY 60 VACANTES PARA MÉDICOS EN REGIONES MÁS CONFLICTIVAS **Pág. 12A**



PROBLEMA DE VIDA

DÉFICIT DE 296 MILLONES DE M³ DE AGUA

Según el Plan Estatal Hídrico 2040 la mitad de los acuíferos están sobreexplotados **Pág. 11A**



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 111-5591

